
1 +-----------------------------+
2 | FSK-Protokoll vom 29.3.2011 |
3 +-----------------------------+
4
5 Anwesende:
6 ==========
7 Stefan (ChemBio), Philipp (MachCiw), AlexA (FSMI), Julian (InWi), Markus (WiWi), Matze (ETEC)
8
9 TOP 1: Berichte
10 ===============
11 UStA
12 * Wir haben bald eine neue Landesregierung, ergo bald hoffentlich eine VS und keine Studiengebühren 

mehr
13 ** es wird sich bald ein Arbeitskreis zum Thema VS gründen, dazu wird dann zeitnah eingeladen
14 * Eventuell gibt es in einer der ersten Vorlesungswochen eine Podiumsdiskussion zu Kernforschung
15 * am 19. April Hochschulgruppenmesse im Audimax
16 * am 19. April konstituierende StuPa-Sitzung 
17
18 GeistSoz
19 * Angeblich erheben die jetzigen Insassen der Forstbaracke Anspruch auf Raum im Schnabel-Haus, wenn 

dort das neue Seminar/Laborgebäude gebaut wird
20
21 Chemie
22 * haben einen ziemlich tollen neuen FS-Raum
23 * Probleme mit OC-Klausur:3/4-Durchfallquote, dann runterkorrigiert damit 50% bestehen
24
25 MachCiw
26 * erwarten Einschnitte in der Lehre durch Kürzungen (Workshops, Vorlesungen)
27 * würden sich für einen gemeinsamen Brief aussprechen, in dem auf die Kürzungen eingegange wird
28
29 Senat
30 * KIT-Satzung wurde im zweiten Versuch verabschiedet
31 * Markus ist in Aufsichtsratsfindungskommission gewählt worden, hier sollte man sich bald Gedanken 

machen, wen man im Aufsichtsrat haben möchte, speziell wie man zu internen/studentischen 
Aufsichtsratsmitgliedern steht->Markus wird bald zu einem entsprechenden Treffen einladen

32 * neue Wahlordnung wurde verabschiedet
33 * DSLE Internationales wurde vorgestellt, Rolle des AAA wurde dabei nicht wirklich klar. am 5. oder 

6. Mai soll es ein größeres Treffen geben, zur Abteilung Internationales geben -> Ben fragt mal 
nach, wie es dabei mit studentischer Beteiligung aussieht

34 * am 4. Juli nächstes Treffen mit dem Aufsichtsrat
35
36 MINT-Kolleg
37 * in Karlsruhe weiter großes Raumproblem
38 * Zulassung zunächst nach FirstComeFirstServe
39 * Inhalte für verschiedene Kurse werden erarbeitet
40 * Ab 1. April beginnt breitflächige Werbung (Website, Pressemitteilung und -Konferenz)
41 * zusätzliche Ringvorlesungen und Firmenführungen etc. geplan
42 * MINT-Satzung wird erarbeitet
43 * genaueres kommt zeitnah per Mail
44
45 CampusManagementProjekt
46 * Projekt arbeitet wieder
47 * zusätzliche Stellen wurden ausgeschrieben, wenn diese alle besetzt werden könnte es in 2 Jahren 

fertig werden, ansonsten Stillstand oder Ende des Projektes
48 * erste Modulhandbücher sollen probeweise in System eingepflegt werden (Archi und Mathe)
49
50 TOP 2: Stimmverteilung
51 ======================
52 * FSK/anwesende FSen stehen weiterhin hinter dem Stimmenmodell, man wird das Modell noch einmal in 

das nächste StuPa einbringen
53
54 TOP 3: Studiengebühren
55 ======================
56 * Zielvereinbarungsgespräche werden in den nächsten Wochen stattfinden, dabei guter Zeitpunkt um 

auch Becker mal auf Kürzungen/Einschnitte in der Lehre anzusprechen
57
58 TOP 4: Sonstiges
59 ================
60 * Wir sammeln Einschnitte in der Lehre durch Sparmaßnahmen zusammen -> Mail schreiben, wenn es in 

eurer Fakultät Sachen zu erwarten sind



61 * Stefan weist auf Uniliga hin (kam letztens schon Mail über FSK-Verteiler)
62 * Deutschlandstipendium wird im Wintersemester starten, etwa 100 Plätze wird es geben, Satzung wird 

gerade geprüft -> Ben fragt nach dem akutellen Satzungsentwurf und schickt den dann rum
63 * Julian macht Werbung für Science-Slam
64 * Becker besucht FSK am 26. April


